



La Usal crea con centros de Europa un máster sobre gestión de fronteras

Salamanca

La vicerrectora de Docencia de la Universidad de Salamanca, Carmen Fernández Juncal, ha suscrito un acuerdo de consorcio internacional para la creación y desarrollo de un máster conjunto sobre gestión de fronteras, auspiciado por la agencia europea Frontex (Joint Master's for Strategic Border Management), según informaron ayer fuentes de la institución académica. La firma tuvo lugar el pasado 22 de mayo en Varsovia en el marco de la celebra-

ción del Día Europeo de Guardias de Fronteras.

El título, de carácter internacional y pionero en toda Europa, involucra a numerosas universidades y centros de formación como la Universidad de Salamanca, que se coordina con las divisiones de Formación y de Extranjería de la Policía Nacional, The Netherlands Defence Academy, el Royal Netherlands Marechaussee Training and Expertise Center, Estonian Academy of Security Sciences, Rezekne Higher Edu-

cation Institution, de Letonia, Mykolas Romeris University de Lituania y la UNED y la Guardia Civil, también de España, informa Ical.

Este máster europeo conjunto en gestión estratégica de fronteras, cuya implantación está prevista para septiembre de 2015, está diseñado para posibilitar que los oficiales de las policías de frontera europeas puedan avanzar en la práctica y en la teoría de la gestión estratégica de las fronteras europeas y fomentar futuros desarrollos en esta área.